

que a menudo tiene que lidiar con elevados niveles de polvo. Con el Scanner de sólidos 3D de Emerson él cliente puede realizar mediciones precisas para el seguimiento de la producción, el control de procesos, la gestión de inventarios y el pronóstico de uso.

- **Centro de Control.** La solución de Emerson para Centros de Control asegura la integración de las operaciones permitiendo la toma de decisiones informadas que le permitirán aumentar la producción y la confiabilidad, reducir los costos operativos, y mejorar la seguridad de su operación minera.

ENI LUBRICANTES

Eni lubricantes cuenta con la gama completa de aceites, sea para minería, construcción e industrias.

Entre sus productos de alta gama resalta el Eni i-Sigma top MS 15W-40, es un aceite para motor de alto rendimiento sin azufre, de última generación y de tecnología sintética, diseñado para unidades diesel, atmosféricos y turbo cargados, estos lubricantes son compatibles con los sistemas de post tratamiento de gases (DPF). Diseñado para la tecnología EURO III, IV y V.

Permite máximos intervalos de cambio de aceite, exigidos por los fabricantes y también garantiza la reducción del consumo de combustible, al reducir la fricción.

Tiene homologaciones y aprobaciones de: API CJ-4/SM, Mack EO-O Premium Plus, ACEA E9, Renault RLD-3, MB Approval 228.31 Cummins CES 20081, MAN M3575, Detroit Diesel 93K218, MTU Type 2.1, Deutz DQC III-05, VOLVO VDS-4, CATERPILLAR ECF-3, ECF-2, ECF-1-a.

Entre sus productos de alta gama resalta de Eni el i-Sigma top MS 15W-40, es un aceite para motor de alto rendimiento sin azufre y de última generación.



Ferreyros, ofrecerá información sobre la gama de productos Caterpillar orientada al gigantismo, que incluye los camiones 797F y las palas de cable 7495.

FERREYCORP

El stand más extenso de Perumin, en cerca de 700 m², reunirá a las empresas Ferreycorp en la 32^o edición de esta importante cita, en Arequipa. Las compañías de la corporación presentarán su oferta integral para la minería peruana.

Ferreyros, ofrecerá información sobre la gama de productos Caterpillar orientada al gigantismo, que incluye los camiones 797F y las palas de cable 7495, como parte del portafolio más completo para

la minería. Asimismo, compartirá detalles del camión eléctrico Cat MT5300D, con 320 toneladas, que llegará al Perú para ampliar la gama de capacidades de carga de los camiones mineros Caterpillar, los cuales cuentan con una participación líder en Perú.

Dos cabinas reales de camiones Caterpillar, adaptadas a simuladores de operación, y una mina a escala serán parte de la experiencia en el stand. Además, expertos de Ferreyros se enfocarán en el portafolio para minería subterránea, incluyendo el cargador de bajo perfil más grande de Caterpillar, R3000H; en marcas aliadas, como grúas Terex, de la unidad de negocios Trex; y en las capacidades líderes de soporte posventa, que incluyen la atención permanente en mina, repuestos en consignación, monitoreo, capacitación, una red de 24 talleres y el aporte de 3,600 colaboradores.

